

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA  
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG  
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG  
LAPORAN TUGAS AKHIR, JULI 2021**

**KIKI ZAKIA NUR ILMI  
NIM P17324418019**

**“ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. I DAN BAYI  
DENGAN IKTERUS FISIOLOGIS DI PRAKTEK MANDIRI BIDAN I  
KABUPATEN KARAWANG TAHUN 2021”**

**ABSTRAK**

**VI bab, 127 halaman, 5 tabel, 1 gambar, 7 lampiran**

**Latar Belakang :** Menurut WHO, Indonesia mendapat peringkat ke-7 negara tertinggi dengan jumlah kematian bayi baru lahir pada tahun 2019. Menurut dinas kesehatan di Jawa Barat, Karawang termasuk 10 kabupaten dengan kematian bayi tertinggi dimana pada tahun 2019 terdapat 2 kasus kematian dikarenakan hiperbilirubinemia

**Tujuan :** Mampu memberikan asuhan pelayanan kebidanan secara komprehensif pada Ny. I sejak masa kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan neonatus dengan ikterus neonatorum fisiologis di Praktek Mandiri Bidan I Karawang sesuai dengan standar asuhan kebidanan

**Metode :** Metode yang digunakan yaitu studi kasus berupa asuhan komprehensif pada Wanita hamil dengan usia kehamilan 39 – 40 minggu sampai 6 minggu masa nifas berakhir dan bayi baru lahir

**Hasil Penelitian :** Faktor predisposisi bayi ikterus neonatorum pada bayi Ny. I dikarenakan menurunnya frekuensi pemberian ASI pada bayi atau disebut dengan *breast feeding associated jaundice* yaitu pemberian ASI yang tidak adekuat sehingga menyebabkan tertundanya pengeluaran kadar bilirubin melalui mekonium pada neonatus. Penatalaksanaan yang dilakukan pada Ny I yaitu memberikan Pendidikan konseling mengenai pentingnya memberikan ASI secara *on demand* atau tanpa dijadwalkan pada bayi.

**Kesimpulan :** Asuhan yang dilakukan telah sesuai dengan standar asuhan kebidanan yang telah diterapkan namun terdapat kesenjangan terhadap distribusi kunjungan yang telah direkomendasikan oleh kementerian kesehatan

**Saran :** Sebaiknya bidan dapat meningkatkan pelayanan yang bermutu sesuai standar pelayanan kebidanan dan melakukan sosialisasi mengenai distribusi kunjungan kehamilan yang perlu dilakukan sehingga tercapailah kesehatan ibu dan anak.

**Kata kunci** : Asuhan kebidanan, ASI, Bayi, Ikterus

**Daftar Pustaka** : 70 literatur (2013-2021)